
学子斋里的感悟心得分享

(2019-7-28)

晨晨： 我昨天的作业一笔一笔写了一个小时，像一个小学生。 繁体字真难写，间架结构掌握不好。 写了
三天，觉得扫掉了个人的傲慢心。

丽禅： 新的一天又开始了。 通过这几天的学习，让我更加珍惜学子斋。
每天自我检查作业，很难查出缺点。 只有靠学长一一点出错在哪里后，不得不服，老老实实地修改错误。
在平时，当他人指出自己的错误时，还会回顾一下，是不是自己真的错了呢？ 是不是别人看错我了呢？
怀疑的心理框住了自我，使我难以进步。
只有在学子斋，听凭学长们的指正，对准错误一一纠正
在学子斋里，没有傲慢，来不及骄傲啊！ 因为，别人的作业比我好，我也看着别人的作业真是一山更比一
山高，好手倍出。
在学子斋里学习，只有每天谦虚、谨慎和认真学习，才能有进步的机会。
多难得的学子斋，让我们学会做人。
多难得的学子斋，会让自己放下身价，纵有几十年的修炼，没有比新出的高手强。 这就是学子斋。

永青： 这几天参加学子斋的学习，每天收获都不同。 学习《将相和》的第一天，自信满满地写完后，学
长找出一大堆的错别字，当时懵了，感觉像撞到了一堵玻璃墙！ 又写了好几遍，问题不停地暴露出来，过
后反省自己真是问题很多啊！ 习惯了自以为是，平时很难发现，坏毛病还藏得很深。 手机的时代，好久
没有用笔写字，僵硬不自然，以前喜欢写连笔，图快，好看。 现在一笔一画慢慢写，反而不会写了！ 仔
细想想，生命中很多时候匆匆忙忙，只奔结果，却忽略过程。 对了，还有就是每次读写要怀着恭敬的心去
读写，一笔一划间灵性自然会提高！ 真是感恩大同师尊的善巧方法！

阳阳： 出错很多，每次写都在心里想，这次要写好，总是在最自信和三心二意的时候出错，要么别字，要
么错字，甚至这句插到另外一句，越着急越错。 记得师尊在空中私塾里说的话，”山越高谷越深”。 写
着写着，一天天感觉自己像小学生，一笔一画慢慢地，稳稳地出去，仍然感觉有的笔画短了，有的歪了，
有的大，有的小，需要改正的地方一波一波的，可见自己问题真多，在修身的过程中要随时提醒自己，更
需要学子们的提醒！ 这几天心里很踏实也很高兴！

心洁： 其实师尊已经加持我了，我从第一日的第二遍开始就感觉自己回到了古代，是一个正在学习的学童。
大家以为我有毛笔字基础，其实我真的没有！ 只是感觉突然链接上一些不是这一世的记忆，而且越写越顺，
越写越快，并且知道怎么写，哪里该轻，哪里该重，这种感受真是非常神奇！ 由于自己不够细心，总是有
错误，但让我再写一遍时，我会欢喜有重新改过的机会！ 就像珍惜这一世的修行机会一样！ 最可怕的或
许是再没机会了！ 感恩师尊的加持和护佑！

德林： 通过这短短几天在学子斋的学习，发现一个好事情：在以前每天的思绪像脱缰了的野马，任凭驰骋，
想收也收不回来，杂念特多，整天不知心在哪？ 就连习练时也静不下来。 可通过这几天写字发现：当我
在专心抄写时杂念少了！ 只有一念，那就是一心一意把字写好，不要出错。
这不是传说中的以一念代万念吗？ 真是想不到这麽简单的写写字竟可以静心、养生，而且还可以提升敏感
度。 学子斋太爱你了！
学子斋就是一个很好的习练法门啊！

温源： 自学子斋开学以来，繁体字一下就记住了，过去总是忘。 这之前一直想练字，让自己静下来，但
就是下不了决心，这次一下就静下来了。 每天练字感觉好，今天没写就感觉有点闲，不充实。 感恩阳明
先师，感恩师尊，学子斋太好了。

锐杰 ： 在学子斋写字，原以为不是难事。 写错字了，连忙调心静气重写，写到最后又接了电活，心想不
能乱了阵脚，于是一气呵成，发了出去。 可第二天回看，大意了！ 又错了一个字。 想来师尊开办学子斋
真是用心良苦！初步体会抄写指定的繁体古文，一是便于领会其文意，学做人做事; 二是涤心聚神利于修
炼; 三是接受古文化信息宜于人天合一; 四是知错改错接受鞭策。 这又是一个提升修炼层次的好途径，好方
法。 我虽不才竟也颇有收益，努力学习吧！

(中国) 丽禅

2019-5-11
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学子斋：为圆梦而努力！

（2019-7-27）

通过学子斋半个月的学习，我们南高峰二组的学子感到自身得到了提高。在此，感恩王阳明先师！感恩大
同师尊！此次培训学习安排非常精致，使我们在学练中感到自身为人做事、做人修养、道德水准等方面得
到明显提升，学子们学、赶、帮、超学风蔚然成风，学子们意䛊得到增强；进一步增强了对学习的自觉性
与坚定性；增强了因果意䛊，坚定了自律守规矩。

具体有以下几方面的体会和收获:

一、通过培训，使我们进一步增强了对学习重要性和迫切性的认䛊。从《学中庸》到《中国古代二十四
孝》，我们似幼稚园的学子，在学中练，在练中学，不厌其烦地改错字，只要检查作业的学予指出错哪里，
学子们都会立即纠正，认真改错。从中使我们真正认识到培训与学习，是我们提升自我修养、修心、修行
的迫切需要。只有通过加强学习，才能取他人之长补己之短，才能增强担当圆梦的责任，完成交给学子斋
的作业。

二、通过学习，使我们清楚地体会到，要不断加强自我素貭、能力的培养和锻炼。

1、在坚定信念上的高度觉悟和祟高境界，能正确解决当前学习与家务、学习与工作、学习与年龄、�
学习与眼疾上的问题，始终做好自已的作业。

2、自觉分担检查作业的工作，善于与学子之间的沟通，团结友爱，合力互助，尊老爱幼，积极学习，经
常反思自己的学习、生活、言行举止，及时发现自身存在的问题，努力争做好学子，为圆梦而努力！

南高峰二组

贰零壹玖年伍月拾伍日

凤凰茶灸——晚年健康美

（2019-7-24）

任阿姨来雅园后，参与凤凰养生俱乐部，在各位师兄师姐的关爱和帮助下，健康逐渐好转，从脸色木木的，
一说话就爱哭的样子，转变为每天有说有笑。一个月的时间体重增加了2斤，每周的凤凰茶灸记录了她的
改变，也记录了她与大家分享感恩的心情！

如下是任阿姨与大家对话的分享：

2019年7月10日
我来讲一下，大家都知道我来这里一个多月，现在转变情况很好。
我是从，老实讲吧，从死神里面夺过来的。
我到这里来什么情况，大家都看到的。
我实际上也是搞医的，但我不敢跟大家说我是搞医的。
我现在已经醒转来了，醒过来了。
现在呢，脸色有光了，也肯跟大家讲话了。
本来我很孤单的，一讲话就要哭，这个情况呢（谢谢大家）！
师兄：现在好很多了，以前还要阿姨陪过来的，现在都可以一个人来了。
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师姐：第一天到现在，两个人。
师兄：两个人哦？一个多月时间是吧？
师姐：啊？
师兄：就一个多月时间是吧？
师姐：就一个多月。
师兄：好，谢谢，谢谢！

2019年7月17日
我的体会呢就是，全身都发热了，出汗了！
我本来是觉得人很冷，不大出汗，现在背也出汗，浑身出汗。
说明我经脉在通了，所以我感谢大家的（关爱），感谢大同师尊。
所以我每天坚持来锻炼，让它（健康）快点好起来。
师姐：刚来的时候，（脸色）板板的是吧，现在又说又笑的。有时候走路还能蹦和跳呢，跳着出来的。

（中国）泰吉

2019-7-23

凤凰茶灸分享──凤凰茶灸调理白内障

(2019-7-19)

我的眼睛呢，就是我从去年11月20号到雅园来，来之前呢，先去医院做了各项检查，包括眼睛。

医生说：“我的右眼已经形成白内障了，可以做白内障手术，你想什么时候来就什么时候来。”

到了雅园以后呢，我就茶灸（凤凰茶灸）。

今年1月20号，回南京了。

我又去检查，要不要做白内障。

这个医生说：“你做什么白内障，好着呢，（视力）0.7，0.8，不用做。”

都是他们这个医院，都是这个眼科，他不让我做。

（以前）我喝这个茶（凤凰茶灸）的时候，我没有感觉，今天我有感觉了，那肯定视力又提高了。

下个月回去，再去检查，我是信医生的检查指标，不能只凭感觉嘛。

还有一个呢，就是，我没有把化验报告给你们拿来，我除了检查眼睛，还化验血、尿常规，都化验。我那
血液的报告，各个指标全部合格。

这是从我99年以来，唯一的一次，原来不是尿酸不合格，就是甘油三酯不合格，还有凝血不合格，反正肯
定有4项5项，最多的时候是7项，我年年要体检，有报告。

我过两三个月呢又化验，化验呢（报告）多得是，只有今年1月20几号，让我看了高兴了半天。

（根据分享者口述整理文字）

（中国）泰吉

2019-7-18
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善根全息 （下）

2019-7-14

而黎莎师姐的述说，却告诉了我们一个更久远、更离奇的玉女峰的故事：

“很久以前，这里住着三姐妹，她们也是从须弥山来的，同在一间小屋里炼丹。时间久了，老三要出去玩。
老大说时机未到，我们还不能见阳光，白天不能出去。老三便设法鼓动两位姐姐，白天出去看看外面的美
景。在欲望的促使下，她们离开了小屋。由于丹气不足，她们在白天显现，太阳强光的火焰，把她们定在
这里。武夷山是炼水精华之气的地方，炼太阳之气她们的功力不足！现在，无论白天、黑夜，她们只能看
着人、仙游览。老大说：‘我们在光天化日下，如针扎一样痛苦，一夜之间化无踪影。’老二说：‘我们
何时才能回到自己心爱的漂亮小屋里修炼？’ 老三说：‘等到大同师尊来的那一天，也许会有希望。’ 
小屋的屋神也有灵性，屋神说：‘要进来先要打开石锁；打开石锁要灵虎帮忙，钥匙在灵虎山。’ 原来我
们去天成禅院时，在路边峭壁上的男士，手中拿的不是令箭，而是开锁的钥匙！”

山里传来土地公公的声音：“不守规矩者，下场都一样！”

这时三姐妹哀叹道：“哎！现在知道还是守规矩好！当我们知道守规矩时太迟了！”

看着眼前的水光山色，听着师姐讲述的三姐妹的故事，我们不由得思索起故事的深意。没有规矩，宇宙将
无规律可循；没有规矩，社会将是一片乱象；没有规矩，我们的体内呈现无序化，我们就将重病缠身！规
矩是天道，违背规矩，就是违背天道！

告别玉女峰，我们乘车去了武夷宫，真不愧为世界文化与自然双重遗产之地。到了武夷宫，方知名不虚传！
这里是武夷山国家风景名胜区的核心部分，前临溪流，背倚秀峰，是历代帝王祭祀武夷君的地方，也是宋
代六大名观胜地之一，是一座很古老的宫院。初建于唐天宝年间（742-755年），宋代扩建至300多间，后
毁于战火。早期名为会仙观，宋代更名冲佑观，元代改观为宫，称万年宫，明嘉靖年间始称武夷宫。现存
有两口龙井，万年宫和三清殿。

相传上古尧帝时，彭祖率领族人移居到闽北一带。当时，这里洪水泛滥，到处汪洋一片。彭祖的两个儿子
彭武和彭夷带领族人堆山挖河，疏浚洪水。后人为了纪念武、夷兄弟，就把堆山的山脉叫做“武夷“。

李商隐曾在此述怀；南宋诗词名家辛弃疾、陆游、理学家刘子军、朱熹都主管过冲佑观。万年宫现为朱熹
纪念馆，当年朱熹曾在这里建武夷精舍，后更名紫阳书院，长期在此讲学、著书。

有一代词宗、白衣卿相之称的柳永，与武夷更有渊源。当地人在此专门建了一座占地300平方米的柳永纪
念馆。

我们从柳永纪念馆的侧门进去，快速浏览了一圈，再由正门出来。这时，已是下午3点半，只见一条清溪
从门前流过，我们站在门前牌坊边刻有“武夷”字样的景观石旁。黎莎师姐边接神谕，边向我们传达；我
们尽自己的能力记录。

阳明先师：“修炼如这样（指‘夷’字）弯弯曲曲修。人似‘夷’，走过弯路，那一勾是下地狱。在武夷
山修炼，神也是有选择的。他们的魂会出去帮助人。人修的好，通上去；修不好，就下来。下去容易，上
去难！下来如跑步，上来要一个台阶一个台阶上。”

观世音菩萨传感：“好好记住这番话，记住‘夷’字。武夷山的‘夷’字隐藏一个‘人’。这个‘人’显
示一个‘大’，出头很难，出去就通天。在人世间修炼，被勾引下来，就是一个‘钱’。人为钱财而亡，
不去考虑为命而生。”

阳明先师与朱熹合在一起，又强制性地分开。分开后，阳明先师手里有“知命”二字。朱熹也有两个字，
他用手把两个字捂住了，不让我们看。阳明先师将“知命”放在大同师尊的左手心，旁边一个“轩”字，
然后出现一个横过来的S形，将三个字圈起来。师尊将右手横过来盖在左手上（双手呈十字形）。阳明先
师告诉大同师尊：“有一天你会明白，这个宝会开的。那时你会知道，朱熹不重要，‘知、命、轩’重
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要！”（师姐：似乎与轩辕老祖有关。）

彭祖出现并下达神谕：“知命轩开宝，福、禄、寿。”

这时朱熹将两个捂住的字擦掉了，不让我们看。指指地上的八卦图，上面一个个螺旋的圈，要压八卦图。
彭祖说：“原来地球阴阳八卦，护佑地球万物生长。日前智能开发，已冲出八卦。你们凤凰园、大同，要
建立八方来援，步入八宫，顶起支柱，冲出去。否则，又是一场落荒而退、落荒而逃、落荒而灭，自我毁
灭！地球气场已被改造，你们人的气场随着24节气改造。去读懂百忌篇。”

阳明先师点了三个头。

朱熹微笑着说：“又一场‘武’起来了，这个‘武’起来，表明智人与智能较量。你们通过圣人的修炼，
成为智人，会和智能平等。”

阳明先师将“夷“字拆开来给我们看：一个人要生出两个翅膀，在飞的时候，它展开是个“大”（心量不
大，无法飞升）。又看见一个“夷”字，一只手将“人”弯弯曲曲往下拉，拉下地狱。

阳明先师神谕：“你们来的时候口袋扁扁的，现在口袋满满的，回去又是扁扁的。”

大同师尊平时一再强调，要我们注意大我修炼、注意灵性层次的提高。可我们在污染严重的环境中，加上
自身努力不够，总是修不上去！今天的神谕又在指示我们如何做人。要真修，不改变自我现状是达不到目
标的！

告别柳永纪念馆，看看时间还早，我们便去大王峰山脚漫步。我们一边走，一边谈论武夷山、讨论一天来
接到的神谕。有的神谕非常直白，一听就懂；有的非常深奥，想了很久也不明白。今天的神谕两次提
到“善根全息“。于是我们围绕”善根全息“展开了讨论。

经过一番讨论，最终有了一个较统一的解释：我们每个人的灵魂，早期都是善的，都有善根。千万年以来，
经过无数次的轮回，每次轮回都要被逐渐变恶的环境所污染。于是我们的善根就一世世、一点点地被遗失。
直至今天，我们多数人的善根已荡然无存。唯具有善根者，方能获得宇宙的真实信息。善根存留越多，获
得的信息越多，信息也越真实。我们的修炼过程，就是获得、恢复善根的过程。待到善根全部恢复，我们
便与宇宙同体，实现了天人合一。佛“善知识”、“无上正等正觉”，道说“善，人之宝也”、“夫唯道，
善始且善成”，儒也讲“勿以善小而不为”，《三字经》开头便曰“人之初，性本善”。我们生活的三维
空间，当以善道的伦理修养为基。《五行经》讲：“善，弗为亡近。” 善道不修持则危亡必然逼近！当然，
这些解释还需大同师尊做最后的认定；我们期待着！

没想到一天的行程，在武夷山也就停留了约8个钟头，却收获满满！这满满的收获，当我们返回后又会变成
“扁扁的”？

（中国）燕舞城

2019-3-21


